



SINOPSIS:

I Encuentro **Co-working** Hablemos de Teletrabajo

**Municipios y Entidades que promueven la
Transformación Digital**

01 y 03 de diciembre de 2020

Cámara
MADRID



El Instituto Regional de Seguridad y Salud en el Trabajo con el apoyo de la Viceconsejería de Empleo y la Cámara de Comercio, ha finalizado su **Primer Encuentro dedicado al Coworking: Hablemos de Teletrabajo** celebrado por streaming el 01 y 03 de diciembre de 2020, y en las cuales se han podido escuchar iniciativas de coworking en los municipios de Coslada, San Agustín de Guadalix, El Escorial, Venturada, Torreloz y Arroyomolinos en el seno de sus planes de desarrollo que pujan por reducir la brecha digital y por la experiencia colectiva para generar sinergias empresariales. "Se abre un horizonte nuevo para la conciliación de la persona con su entorno cultural y natural" citó al profesor D. José Francisco Sancho Comins que inauguró las jornadas y se escucharon referencias tales como "el teletrabajo es el centro de debate económico y social" según expresó el Catedrático D. Antonio Amescua Seco.

Se han mostrado nuevos modelos de negocio y crecimiento local como el proyecto "VENTE AL PUEBLO" en Santa María de la Alameda y estrategias basadas en el Coworking por parte de la empresa hotelera YOUiverse Only YOU, así como intervenciones de GOOGLE España acerca de la conectividad y la ciberseguridad.

Las mesas técnicas dedicadas a la Evolución de la Ergonomía y a las Cuestiones de orden Psicosocial y Laboral pusieron especial énfasis en los equipamientos necesarios para el teletrabajo, la importancia del diseño adecuado de la Iluminación y los sistemas de Climatización y Ventilación de los espacios de trabajo con la colaboración de las empresas TRAFIC, OFITA y AÑOS LUZ Iluminación de Vanguardia, así como las implicaciones de la nueva regulación del trabajo a distancia, la conciliación laboral con el resto de necesidades del individuo y sobre todo de la mujer y la búsqueda de talento de trabajo en la Era Digital, debate encumbrado por las empresas CECA MAGÁN ABOGADOS, CVALORA y VODAFONE ESPAÑA, con la presentación del Estudio "Flexímetro 2020" como introducción a la discusión

Hasta ahora, el teletrabajo ha sido más lento en afianzarse de lo que muchos predijeron cuando surgió la tecnología de trabajo remoto. Pero la pandemia está forzando estas inversiones en administraciones y empresas donde el teletrabajo es posible, con más personas aprendiendo a usar tecnología remota. Como resultado, podremos ver un cambio más permanente hacia el teletrabajo.